

Literarischer Dauerbrenner kommt nach Zarrentin

Lesung mit Barbara Focke und Holger Schnitgerhans am 24. Februar

Zarrentin (mayk) • Eine amüsante und zugleich berührende Liebesgeschichte erwartet die Gäste am 24. Februar, wenn ab 19 Uhr in das Refektorium des Zarrentiner Klosters zu „Love Letters“ von A.R. Gurney eingeladen wird. Dahinter verbirgt sich eine szenische Lesung, dargeboten von zwei Könnern ihres Faches, Barbara Focke und Holger Schnitgerhans. Sie ist eine erfolgreiche Schauspielerin und Regisseurin, die z. B. Gast in Serien wie „Großstadtrevier“, „Bülwobogen“ war und derzeit an der SAT 1-Produktion „Die Tanzlehrerin“ beteiligt ist sowie in der ZDF-Serie „Der Dicke“ mitspielt. Ihr Lebensgefährte ist nicht nur gelernter Journalist und ausgewiesener Theaterfachmann, er hat oft genug selbst inszeniert, war aber auch Redaktionsleiter beim Reisemagazin-Klassiker „Merian“, um nur einige Stationen zu erwähnen. Beide werden sich nun im Zarrentiner Kloster mit „Love Letters“ präsentieren, die Gäste dürfen sich auf eine amüsante szenische Lesung freuen, bei der vielleicht auch ein kleiner Hund eine Rolle spielen wird – oder auch nicht.

Der Auftritt der beiden ist alles andere als ein Zufall, gehören sie doch schon seit einigen Jahren zu den Einheimischen. Schließlich waren sie die ersten, die in Techin einem alten Haus neues Leben einhauchten und die sich jetzt, bei allen Verbindungen zu Hamburg, aus ihrem Mecklenburg nicht mehr wegdenken möchten. Zugleich ist die Lesung die erste diesjährige Veranstaltung des erst vor wenigen Monaten neu gegründeten Zarrentiner Kulturvereins. Der Verein hat mit seinen inzwischen gut 50 Mit-

gliedern einen gewaltigen Sprung nach vorn gemacht.

Vorsitzender Peter Becher ist dann auch mehr als froh, das Jahr 2007 mit zwei Hochkarätären beginnen zu können. Zumal Barbara Focke und Holger Schnitgerhans die Aufnahmeanträge für den Kulturverein bereits in Techin liegen haben.

Offiziell gibt es den Verein seit Mitte November letzten Jahres, und schon mit der Startmannschaft gelang den Gründern eine gute Mischung aus Alteingesessenen und Zugereisten. Das hat sich, so Becher, seit dem überaus erfolgreichen Weihnachtskonzert fortgesetzt. Mehr Klasse als

Masse, das soll aber bei allem Erfolg auch weiter gelten. Gegenwärtig wird am endgültigen Programm für das laufende Jahr gearbeitet, Einzelheiten sind noch vertraulich. Heimat und Zentrum der Veranstaltungen soll dabei das Kloster mit seinen für Zarrentin neuen und damit mehr als einzigartigen Möglichkeiten bleiben. Insofern versteht sich eine enge Zusammenarbeit mit der Stadt und den anderen Vereinen fast wie von selbst.

Kartenvorverkauf und Bestellungen für den 24. Februar sind bei Peter Becher unter 038851-33911 oder bei Heike Kühnen (038851-33650) möglich.



Barbara Focke und Holger Schnitgerhans vor ihrem Haus in Techin: Am 24. Februar werden sie in Zarrentin zu erleben sein. Foto: Pohle